



---

• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 •

---

## Volkswagen es la Marca de alto volumen más innovadora

- Volkswagen ha sido galardonada como la marca de alto volumen más innovadora en 2016 por la introducción de 15 primicias mundiales y 89 nuevos elementos.
- Volkswagen también ganó los primeros lugares en las categorías “Vehículos convencionales” y “Auto conectado”

**Wolfsburg a 4 de mayo de 2016.-** Volkswagen ha sido reconocida como una de las armadoras más innovadoras del mundo al recibir el Premio *AutomotiveINNOVATIONS* 2016. Y lo que es aún más importante, Volkswagen acelera el progreso, porque tan pronto como las innovaciones se incorporan en los autos más vendidos, como Golf o Tiguan, se vuelven accesibles para millones de personas. El reconocido premio se otorga cada año por el Centro de Gestión de Automoción (CAM) en cooperación con la firma de auditoría y consultoría *PricewaterhouseCoopers* (PwC). Volkswagen ganó tres primeros lugares en 2016 en las categorías de ‘Marca de alto volumen más innovadora’, ‘Sistemas convencionales de tracción’ y ‘Auto conectado’. Además, Volkswagen AG fue nombrado como ‘El grupo automotriz más innovador’ por sexta vez consecutiva.

El Dr. Frank Welsch, Miembro del Consejo Administrativo de la Marca Volkswagen en la División de Desarrollo, señaló: "Los expertos independientes han evaluado que el 90 por ciento de las innovaciones de productos de la industria automotriz en el futuro, se desarrollarán en los ámbitos de la electrónica y la electricidad. Nosotros pensamos exactamente lo mismo." Continuó el Dr. Welsch: "Los modelos de Volkswagen del futuro reconocerán su entorno y se comunicarán con él. Evaluarán las situaciones y tomarán decisiones inteligentes. Hoy en día contamos con muchos de los sistemas esenciales en vehículos como Golf, Passat o el nuevo Tiguan. También hemos plasmado el camino a dónde queremos llegar con nuestros autos concepto, incluyendo el T-Prime Concept GTE, que se acaba de presentar en Beijing. Una cosa queda clara: la ola actual de la innovación conduce a un nuevo parámetro en la movilidad que enriquece nuestras vidas con su aumento significativo de la seguridad, la comodidad y la sostenibilidad. El Premio *AutomotiveINNOVATIONS* destaca precisamente eso".

El jurado justificó el premio en la categoría "Marca de alto volumen más innovadora" entre otras cosas, por el hecho de que durante el período considerado, Volkswagen llegó con 89 nuevos elementos, así como la mayoría de las innovaciones, especialmente de alta calidad, incluyendo 15 estrenos mundiales. La atención se centró en Tiguan, Touran y Sharan. Las innovaciones mejor calificadas fueron el Asistente de Aparcamiento, la Función de Frenado de Emergencia en Ciudad y el

Contacto para medios:  
Adrián López  
[adrian.lopez@edelman.com](mailto:adrian.lopez@edelman.com)

Yadira Peña  
[yadira.pena@edelman.com](mailto:yadira.pena@edelman.com)  
(55) 53 50 15 44

[www.facebook.com/VolkswagenMexico](https://www.facebook.com/VolkswagenMexico)  
[www.twitter.com/Volkswagen\\_MX](https://www.twitter.com/Volkswagen_MX)  
[www.youtube.com/VolkswagenMx](https://www.youtube.com/VolkswagenMx)  
[www.plus.google.com/+VolkswagenMexico](https://www.plus.google.com/+VolkswagenMexico)



---

• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 •

---

Asistente de Tráfico Pesado. El jurado agregó: "Volkswagen también tuvo el híbrido enchufable más económico de clase media con el Passat GTE."

Volkswagen está a la cabeza con 20 innovaciones en la categoría de marcas de gran volumen 'Conducción Convencional'. El jurado declaró: "Por ejemplo, los motores de gasolina y diésel de bajo consumo en los modelos Sharan, Touran, Tiguan, Golf y Passat fueron valorados estrictamente." Continuó diciendo: "Esto significa que Volkswagen ha sido capaz de reducir el consumo un 18 por ciento en comparación con su predecesor, el Touran 1.4 TSI DSG. Esto es ahora 5.4 L / 100 km."

Volkswagen logró un total de 47 innovaciones en la categoría 'Vehículo conectado' en comparación con los otros fabricantes nominados. Extracto de la declaración oficial: "Los sistemas de seguridad como los asistentes de aparcamiento y de frenado de emergencia, presentes en varias series, dieron a Volkswagen el primer lugar en la categoría de 'Vehículos conectados en red' entre las marcas de gran volumen." El jurado consideró que "el elevado número de 14 estrenos mundiales fue sorprendente. Por ejemplo, el primer asistente de parada de emergencia en un MPV (Touran) y en un SUV (Tiguan)."

El Centro de Gestión de Automoción (CAM) en Bergisch-Gladbach, es un instituto independiente de investigación del automóvil y la movilidad empírica y lleva a cabo extensos estudios anualmente en colaboración con PricewaterhouseCoopers (PwC).

oOo

Contacto para medios:  
Adrián López  
[adrian.lopez@edelman.com](mailto:adrian.lopez@edelman.com)

Yadira Peña  
[yadira.pena@edelman.com](mailto:yadira.pena@edelman.com)  
(55) 53 50 15 44

[www.facebook.com/VolkswagenMexico](https://www.facebook.com/VolkswagenMexico)  
[www.twitter.com/Volkswagen\\_MX](https://www.twitter.com/Volkswagen_MX)  
[www.youtube.com/VolkswagenMx](https://www.youtube.com/VolkswagenMx)  
[www.plus.google.com/+VolkswagenMexico](https://www.plus.google.com/+VolkswagenMexico)